

EKSPOS

Karya Bakti TNI Terus Perpanjang Pasang Bronjong Kali Jompo, Danramil 0824/12 Kaliwates Pimpin Kegiatan

Siswandi - JEMBER.EKSPOS.CO.ID

Dec 8, 2023 - 18:15



JEMBER – Pemasangan bronjong untuk melindungi pondasi rumah warga dari bahaya longsor erosi aliran Kali Jompo di jln. Sultan Agung Rw 12 Rt 01 Lingkungan Kauman Kelurahan Kepatih Kecamatan Kaliwates Kabupaten

Jember, terus dilakukan oleh Karya Bakti TNI, hingga hari ini, Jum'at 08/12/2023 sudah mencapai sekitar 200 meter.



Kegiatan Karya Bakti TNI yang dipimpin langsung oleh Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno tersebut dihadiri oleh Camat Roni Herman Basa, Kapolsek Akp Mahrobi Hasan, masing-masing ikut hadir bersama anggotanya.

Personel yang dilibatkan dalam karya bakti TNI tersebut diantaranya Personel Koramil 5 orang, Personel Brigif Raider 9/K 20 orang, Dinas Pengairan dan Sumber Daya Air 10 orang, Dinas Sosial 8 orang, Relawan Tagana 15 orang, masyarakat sekitar 30 orang.



Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno, yang memimpin langsung kegiatan tersebut dalam wawancaranya menyatakan, bahwa tadi saya bersama pasukan serta tim teknis dinas pengairan dan relawan melaksanakan Karya Bakti TNI lanjutan pemasangan bronjong untuk melindungi pondasi rumah warga disepanjang hilir Kali Jompo dikawasan perkotaan tersebut.

Kawasan tersebut padat penduduk sehingga yang menjadi kendala memang dropping bahannya harus diimbal, tidak bisa turun langsung ke lokasi pemasangan, karena lokasinya padat pemukiman warga. Namun semua dapat dilaksanakan dengan baik, kita sampai dengan hari ini dapat menyelesaikan sekitar sepanjang

200 meter dan ketinggian bervariasi, ada yang 2 hingga 3 meter. Jelas Danramil.

Sementara Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyemangati personel yang karya bakti tersebut, saya sangat mendukung semangat semua pihak yang melaksanakan karya bakti TNI tersebut, ihklaskan niat kita semua untuk melindungi masyarakat dari bahaya longsor akibat erosi.



Terima kasih juga saya sampaikan kepada Komandan Brigif Raider 9/K yang terus mendukung personel untuk karya bakti ini, tentunya semakin menambah semangat kita semua untuk berbuat yang terbaik bagi masyarakat. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)